

Extrait du JCE pays laonnois

<http://jce.laon.free.fr/spip>

Partage d'expérience autour du Congrès Mondial JCI 2019 à Tallinn

- Nos Projets - Activités des JCEPL 2019 -



Date de mise en ligne : vendredi 8 novembre 2019

JCE pays laonnois



Cet article a pour vocation de vous faire partager notre vécu du dernier Congrès Mondial de l'association Jeune Chambre Internationale (JCI) qui s'est tenu du 4 au 8 Novembre 2019, à Tallinn en Estonie, sous le slogan : Magie Pure !

La JCI est une organisation à but non lucratif de jeunes citoyens actifs de 18 à 40 ans qui sont engagés à créer un impact dans leurs communautés. Les citoyens actifs sont des personnes investies dans l'avenir de notre monde. La JCI rassemble des citoyens actifs de tous les secteurs de la société. Nous développons les compétences, les connaissances et la compréhension pour prendre des décisions et agir.

3.500 participants se sont déplacés, en provenance de 99 pays pour participer à un programme d'excellence durant une semaine.



Au programme :

- Tourisme : proposition des circuits à la découverte de la ville, comme "fantômes et légendes", KGB tour, visite d'une distillerie de gin, ... une traversée en bateau jusqu'à Helsinki.

Partage d'expérience autour du Congrès Mondial JCI 2019 à Tallinn

- ▶ une journée "Transformation" en collaboration avec Edu Akadeemia (Success Academy), ou comment remettre en question votre mode de vie, parce que nous pouvons toujours faire mieux !
- ▶ Journées de l'innovation numérique : *Saviez-vous que l'Estonie est appelée la Silicon Valley de l'Europe ? Cet état est la première société numérique avec 99% des services réalisés en ligne. Et le pays le plus favorable aux start-up avec le plus faible taux d'échecs. Pouvez-vous imaginer qu'ils ont 31 start-up pour 100 000 habitants ?*
- ▶ Hackathon Mondial JCI- un événement de type start-up offrant aux membres l'occasion d'innover de manière créative et de résoudre des problèmes mondiaux.
- ▶ Journée mondiale de la "propreté" : organisée en collaboration avec la Fondation Let's Do It. Au fil des ans, ils ont mobilisé 36 millions de personnes positives et tournées vers l'action dans 169 pays. Cette manifestation avait pour but d'apprendre à avoir un impact sur la qualité de votre vie, comment mettre en œuvre des programmes basés sur l'expérience Clean Up Day et se donner les moyens d'influer sur l'élaboration des politiques en tant que citoyen actif.

Nous avons pu écouter le discours de Mme Kersti Kaljulaid, une haut fonctionnaire et une femme d'État estonienne. Elle est membre de la Cour des comptes européenne de 2004 à 2016 et présidente de la République d'Estonie depuis 2016.

- ▶ des ateliers et formations de développement des compétences sur des sujets allant du plaidoyer, aux environnements sans déchets, à l'innovation numérique et à la mise en relation des investisseurs.
- ▶ l'Assemblée générale qui a permis d'approuver le Plan d'action JCI 2020, d'élire l'Afrique du Sud pour accueillir le Congrès mondial JCI 2021 et de nommer le nouveau Comité directeur de la JCI pour l'année 2020, y compris **Itai Manyere** de la JCI Zimbabwe comme Président mondial JCI 2020.
- ▶ et enfin les soirées : Cérémonie d'ouverture et soirée de bienvenue (4/11), la nuit irlandaise (5/11), village mondial (6/11), la Nuit Japonaise (7/11) et la soirée de Gala d'adieu (8/11).



<https://jci.cc/fr/news/31948>



A propos de l'ESTONIE :

En Estonie, une nature propre et intacte coexiste avec la société la plus avancée numériquement au monde. 1. Les contrastes - nous avons une histoire ancienne et de la haute technologie, l'hospitalité orientale et la prudence du Nord, un environnement économique libéral et une nature vierge. 2. Il ne faut que 3 heures pour démarrer une entreprise et 3 minutes pour déposer des impôts personnels. Nous aimons rendre les choses faciles ! 3. En Estonie, l'accès à Internet est un droit de l'homme, pas seulement un privilège. Seules trois choses ne peuvent pas être faites numériquement - la vente de biens, le mariage, le divorce. Encore ! 4. Les vastes étendues sauvages préservées font de l'Estonie une destination fantastique pour les amoureux de la nature. L'Estonie se classe au 4e rang mondial pour la qualité de l'air urbain selon l'OMS. 5. Tallinn, la capitale de l'Estonie, est une ville compacte avec tout ce dont vous avez besoin à proximité. 10 minutes de l'aéroport au centre-ville et pas plus de 40 minutes pour vous retrouver dans la forêt la plus profonde ! 6. Last but not least - nous connaissons notre magie ! Venez vivre votre expérience !

<https://www.jciwc2019.com>

@jciwc2019

Annie CLÉMENT et Dominique CAILLET